



“DESTRUYERON LA REPÚBLICA”

Jueza se despide con crítica a elección judicial



ESPECIAL

Cierre. Reyna Rodríguez, con la voz quebrada, ofreció su último discurso.

Reyna Rodríguez lanzó, en su última audiencia como jueza de Distrito, una dura crítica a la elección judicial y acusó que ésta le quitó independencia al Poder Judicial de la Federación, el cual —señaló— queda en manos del oficialismo.

En una audiencia celebrada en el Cuarto Tribunal Laboral Federal de Asuntos Individuales en Guanajuato, de la cual fue titular, Rodríguez dijo que deseaba mantenerse como jueza hasta 2027.

“No obstante, mi lealtad está con México y con los mexicanos, y mis principios, valores y convicciones no me permitían trabajar al lado de quienes destruyeron nuestra República”, reprochó.

Asimismo, acusó que ministros, magistrados y jueces independientes, comprometidos con

la labor jurisdiccional y con el país, fueron sólo el instrumento y excusa del oficialismo, pero las verdaderas víctimas son los mexicanos.

“No hay nada peor que un gobierno le pueda hacer a sus ciudadanos que quitarles una justicia independiente. Ahora los mexicanos, a partir del 1 de septiembre, van a quedar expuestos a las disposiciones de los más poderosos y, lamentablemente, aquí los más poderosos no son el amado pueblo que expone el oficialismo; son ellos mismos y sus aliados”, dijo.

La jueza habló del tema en audiencia pública; se le vio consternada y en momentos habló con la voz entrecortada. Se dijo agradecida por su carrera de 25 años en el Poder Judicial.

—David Saúl Vela

“Mis principios, valores y convicciones no me permitían trabajar al lado de quienes destruyeron nuestra República”

REYNA RODRÍGUEZ Jueza de Distrito